

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Waspada Terhadap Judi Online

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 20, 2024 - 10:13



*Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Waspada Terhadap Judi Online*

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU Aldi Garda Pranata, melaksanakan

kegiatan sambang warga pada hari Senin, 19 Agustus 2024, bertempat di Kampung Cicalobak RT 002 RW 005, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif.

Dalam sambang tersebut, BRIPTU Aldi menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat Desa Cijangkar. Berikut adalah poin-poin utama dari kegiatan tersebut:

1. **Kerjasama dalam Keamanan:** Warga diimbau untuk aktif bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ini termasuk melaksanakan ronda malam dan menyebarkan pesan-pesan keamanan kepada tetangga untuk menghindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporan Masalah Sosial:** Jika terjadi permasalahan yang berpotensi viral di media sosial, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar untuk penanganan lebih lanjut.
3. **Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menjaga kondisi wilayah tetap kondusif dan harmonis.
4. **Keamanan Rumah:** Warga dihimbau untuk selalu mengunci rumah atau kantor serta menutup jendela ketika pergi untuk menghindari pencurian.
5. **Waspada Judi Online:** BRIPTU Aldi juga memberikan peringatan mengenai bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologis.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan kewaspadaan terhadap ancaman-ancaman baru.

Demikian laporan dari kegiatan sambang warga Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.